



MEDICINA GERIÁTRICA

Premian al presidente de la SEMEG

La Asociación de Riesgo Cardiovascular de Extremadura (ARCE) ha nombrado primer Socio de Honor al doctor Juan Florencio Macías, Catedrático de la Universidad de Salamanca y presidente de la Sociedad Española de Medicina Geriátrica (SEMEG) por sus extraordinarios logros en investigación básica y clínica en Nefrología y Geriátrica, así como por su contribución mantenida y desinteresada al desarrollo de las labores de la sociedad que preside.

Según informaba la semana pasada la SEMEG, la Asociación de Riesgo Cardiovascular de Extremadura, fundada en 2001, ha organizado este fin de semana su XI Reunión Anual en Campomaior (Portugal) gracias a la colaboración de la Unidad de Hipertensión Arterial del Hospital de Elvas, que dirige el profesor Juan Manuel Urbano.

En la reunión se trataron diversos temas relacionados con el riesgo cardiovascular, con ponentes de varias regiones españolas y portuguesas, haciendo especial hincapié en la salud cardiovascular en los ancianos.

Fines de la SEMEG

La Sociedad Española de Medicina Geriátrica (SEMEG), constituida en junio de 2000, tiene carácter privado y carece de fines lucrativos. Entre sus objetivos cabe destacar la promoción del estudio y desarrollo de la Geriátrica; la contribución con una labor de investigación y asesoramiento a la solución de los problemas que plantea el perfeccionamiento de la asistencia geriátrica en España; y el apoyo a la formación de todos aquellos profesionales implicados en el cuidado y atención de los ancianos. Más información disponible en su página web semeg.org. ■